

Ehrenurkunde für Joachim Bitzer von Bitzer Immobilien

Albstadt. Beim Süddeutschen Immobilitätstag des IVD Süd – Immobilienverband Deutschland, Verband der Immobilienberater, Makler, Verwalter und Sachverständigen Region Süd e. V. (Baden-Württemberg und Bayern) in Würzburg wurde Joachim Bitzer vom Vorsitzenden des IVD Süd,

Erik Nothelfer, für 15 Jahre Mitgliedschaft die Ehrenurkunde des IVD überreicht. Joachim Bitzer ist Marktberichterstatter vom IVD Institut GmbH, Gesellschaft für Immobilienmarktforschung und Berufsbildung mbH in München. Das IVD Institut schafft Markttransparenz durch regelmäßige Auswertung der Marktdaten und erstellt Preispiegel, Marktübersichten sowie Statistiken. Eine absolute Neuheit auf dem Immobilienmarkt ist der Start des verbandseigenen Immobilienportals „www.ivd24immobilien.de“ im August. In diesem Portal erscheinen neue Angebote der IVD-Mitglieder, bevor sie in den etablierten Portalen veröffentlicht werden. Die praktische Umsetzung wurde in Würzburg vorgestellt.

